

Pantin, le 26 avril 2021

Information riverains

Quartier Mairie-Hoche

Objet: Expérimentation de piétonnisation de la rue de la Liberté au droit de l'école maternelle Liberté

Madame, Monsieur,

La municipalité s'est engagée à réduire la place de la voiture en ville et notamment à proximité des écoles pantinoises. L'objectif est de lutter contre la pollution, d'améliorer la qualité de vie en ville et de répondre à une demande croissante de la part des parents d'élèves de sécuriser les abords des écoles.

C'est pourquoi, **à compter du 10 mai et jusqu'au début des vacances scolaires d'été**, une expérimentation de piétonnisation des rues de certaines écoles sera lancée dans tous les quartiers de Pantin, selon des modalités adaptées à chaque secteur.

Dans le quartier Mairie-Hoche, l'expérimentation concernera les abords de l'école maternelle Liberté où 250 élèves sont scolarisés.

Ainsi, **chaque matin entre 8h20 et 8h50, du lundi au vendredi, la rue de la Liberté sera fermée à la circulation motorisée.** Seuls les riverains – sur présentation d'un justificatif de domicile – seront autorisés à circuler ainsi que les véhicules en lien avec les besoins des équipements (école, crèche, foyer, maison de l'emploi), des entreprises et des services de secours.

Des agents de tranquillité publique assermentés organiseront cette limitation de la circulation motorisée.

À l'issue de la période d'expérimentation, une concertation sera menée auprès des riverains et auprès de la communauté éducative de l'école maternelle Liberté afin de recueillir les avis relatifs à la réduction du trafic motorisé et permettre les améliorations nécessaires.

Je vous remercie de votre compréhension et vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes salutations les meilleures.



Bertrand Kern
Maire de Pantin